



Volksstimme
4450 Sissach
061/ 976 10 30
www.volksstimme.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 7'550
Erscheinungsweise: 3x wöchentlich

Themen-Nr.: 045.007
Abo-Nr.: 1096957
Seite: 9
Fläche: 55'343 mm²

Sternstunde für Baselbieter Karate

Kampfsport | Regionale Athleten überzeugen an Schweizermeisterschaften



Der Sissacher Maurice Rösch krönt seine Leistungen vor heimischer Kulisse mit zwei Schweizer-Meister-Titeln im Kata.

Bilder
Robin Rickenbacher

An den Heim-Schweizermeisterschaften in Liestal werden Maurice Rösch und Kevin Wagner ihrer Favoritenrolle gerecht und holen sich in ihrer jeweiligen Kategorie den Titel. Auch die anderen regionalen Sportler erzielen gute Resultate.

Robin Rickenbacher

Es ist Sonntagmorgen in der Sporthalle Frenke in Liestal. Der zweite und letzte Tag der diesjährigen Schweizermeisterschaften steht bevor. In der Halle herrscht volle Konzentration, die Athleten bereiten sich auf ihre bevorstehenden Wettkämpfe vor. Einer von ihnen steigt kurz nach neun Uhr als grosse regionale Medaillenhoffnung auf die Matte: Maurice Rösch. Der Sissacher, der am Vortag bereits U21-Schweizer-Meister im Kata wurde, versucht sich an diesem Morgen in der Elite-Kategorie in derselben Disziplin.

Rösch erwischt einen Einstand nach Mass, in der ersten Runde lässt er seinem Kontrahenten keine Chance. Nach einer äusserst ruhi-



Volksstimme
4450 Sissach
061/ 976 10 30
www.volksstimme.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 7'550
Erscheinungsweise: 3x wöchentlich

Themen-Nr.: 045.007
Abo-Nr.: 1096957
Seite: 9
Fläche: 55'343 mm²

gen und konzentrierten Leistung wird er von den Schiedsrichtern einstimmig als Sieger auserkoren und zieht in den Halbfinal ein. Auch dort gelingt dem Oberbaselbieter eine starke Vorführung, dank der er ohne grössere Mühe den Sprung in den Final schafft.

Als Rösch rund eine Stunde später seinem letzten Gegner im Dojo gegenübertritt, wird es ein erstes Mal richtig laut in der Frenkenhalle. Die zahlreich erschienenen Zuschauer feuern ihren Lokalmatadoren an den Heim-Schweizermeisterschaften lautstark an. Und auch in seinem dritten Einsatz zeigt Rösch eine solide Vorstellung und gewinnt mit vier von fünf Schiedsrichterstimmen verdient seinen zweiten Schweizer-Meister-Titel in diesem Jahr. «Ich bin extrem zufrieden mit meiner Leistung», sagt Rösch nach dem gewonnenen Wettkampf. «Die Wochen nach den Sommerferien waren sehr anstrengend und ich bin froh, die Saison mit diesem perfekten Ergebnis abschliessen zu können.» Den Titel vor heimischem Publikum zu holen, sei umso schöner gewesen, betont er.

Auch Wagner erfolgreich

Mit Kevin Wagner griff kurz vor dem Mittag die zweite grosse Oberbaselbieter Medaillenhoffnung ins Geschehen ein. Der Buusner trat in

der Kategorie U18 im Kumite an. Seine erste Runde verlief jedoch ganz und gar nicht nach Wunsch. Schon früh lag Wagner mit einem Punkt zurück und tat sich schwer, bei seinem flinken Gegner einen Treffer zu landen. Die Zeit lief herunter und Zuschauer sowie Betreuer wurden allmählich nervös.

In buchstäblich letzter Sekunde gelang Wagner der ersehnte Treffer und der damit verbundene Final-einzug. Dort hatte der Oberbaselbieter dann weniger Mühe und entschied den Wettkampf deutlich für sich. Dementsprechend war Wagner glücklich, aber nicht restlos zufrieden. «Der erste Durchgang hätte besser laufen können», so der frischgebackene Schweizer Meister. «Aber ich wollte auf keinen Fall hier in der ersten Runde rausfliegen und habe mich zurückgekämpft.» Das passiere ihm nicht zum ersten Mal, dass er etwas unkonzentriert in einen Wettkampf starte. «Aber heute habe ich gelernt, dass es sich lohnt, bis zur letzten Sekunde an den Sieg zu glauben», so Wagner weiter.

Der nächste grosse Termin für Wagner und Rösch sind die Europameisterschaften im kommenden Februar in Zypern. Dank ihren guten Leistungen dürfen wohl beide auf eine Nominierung seitens des Verbands hoffen.

Auch andere regionale Sportler zeigten an den Schweizermeister-

schaften starke Wettkämpfe. Sascha Rösch belegte in der Kategorie U16 -70 im Kumite den zweiten Rang, Mika Wagner wurde in der Disziplin Kumite U14 +50 Dritter. Gowtham Sangarapilla holte sich in der Kategorie Kumite U18 -68 den dritten Platz und die Zunzgerin Laura Sama erreichte in ihrem Wettkampf im Kumite U18 -68 den fünften Schlussrang.

«Es hat sich gelohnt»

Auch deshalb spricht Guisepp Puglisi, Organisator und Leiter des Budo Sport Centers in Liestal, von einer gelungenen Schweizermeisterschaft. «Unsere Athleten haben sehr gute Wettkämpfe gezeigt, auch wenn vor heimischem Publikum der Druck grösser war als sonst», so Puglisi. Der Grossevent, der zum ersten Mal in Liestal stattfand, sei gut über die Bühne gegangen. «Die intensiven Vorbereitungen haben sich gelohnt», so der Organisator. «Das Ambiente war gut und von den Wettkämpfen bis zu den Essensständen hat alles reibungslos funktioniert.» Er spricht von schönen Schweizermeisterschaften, sicher auch, weil die regionalen Athleten für ein Resultat sorgten, das aufhorchen lässt. In der Teamwertung belegte die Equipe des Budo Sport Centers mit dreizehn gewonnenen Medaillen den starken vierten Rang.

Datum: 24.11.2015

Volksstimme



Volksstimme
4450 Sissach
061/ 976 10 30
www.volksstimme.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 7'550
Erscheinungsweise: 3x wöchentlich

Themen-Nr.: 045.007
Abo-Nr.: 1096957
Seite: 9
Fläche: 55'343 mm²



Auch Kevin Wagner aus Buus (links) wird seiner Favoritenrolle gerecht.